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Больше, чем планировали

В Тюменской области за год установили на тысячу 
контейнеров больше, чем планировали изначально.

В 2021 году в Тюменской области появилась 3 691 
новая ёмкость для сбора твёрдых коммунальных 
отходов. Часть из них регоператор установил на но-
вых контейнерных площадках, которые оборудова-
ли органы местного самоуправления, другие евро-
контейнеры отправлены на уже имеющиеся места 
сбора – для замены старых железных баков мень-
шего объёма.

«Работа по обновлению инфраструктуры проводит-
ся нами совместно с департаментом недропользова-
ния и экологии Тюменской области. Она основана на 
информации о потребности, которую передают орга-
нам местного самоуправления управляющие компа-
нии и местные жители», – рассказала первый заме-
ститель руководителя ООО «ТЭО» Светлана Петренко.

Почти все новые ёмкости – это евроконтейнеры. Они 
вместительные, удобны в эксплуатации и уходе, не 
подвержены коррозии, оборудованы крышками и ко-
лёсами, а также при погрузке издают меньше шума.

俯Вера ХОХЛОВА

НАЦПРОЕКТ «ЭКОЛОГИЯ»

В малом зале ДК «Синтез» состоялась XXXIII конференция местного отделения 
партии «Единая Россия»

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Взвешенные решения

Делегаты рассмотрели 
шесть вопросов. Одним из 
главных в повестке дня 
был, конечно же, вопрос об 
итогах работы местного по-
литического совета.

Свой доклад секретарь 
местного отделения «Еди-
ной России», глава города 
Максим Афанасьев начал 
с сообщения: политсовет 
был сформирован в соот-
ветствии с требованиями 
Устава партии, предусма-
тривающими обязательное 
включение в его состав не 
менее 30 % секретарей пер-
вичных отделений. 

– Это позволяет прини-

мать взвешенные решения 
с учётом мнений первич-
ного звена, роль которого с 
каждым годом растёт, что 
становится особенно замет-
ным во время избиратель-
ных кампаний. За отчётный 
период состоялось пять та-
ких кампаний: выборы Пре-
зидента РФ, губернатора 
Тюменской области, голосо-
вание по внесению попра-
вок в Конституцию РФ, вы-
боры депутатов Тобольской 
городской думы и, наконец, 
выборы депутатов Государ-
ственной Думы и Тюмен-
ской областной думы, – от-
метил секретарь. Он также 
проинформировал, что по-
литсовет был избран в октя-

бре 2016 года, в него вошли 
15 человек. 

Обозначая другие направ-
ления деятельности, секре-
тарь политсовета сделал 
акцент на ещё не менее важ-
ном направлении деятель-
ности – взаимодействии с 
депутатами фракции «Еди-
ная Россия», отметив при 
этом, что все общественные 

важных направлений дея-
тельности местного полити-
ческого совета – вопросах 
партийного строительства 
и организации деятельно-
сти первичных отделений, 
отметив при этом, что за по-
следние 5 лет ряды едино-
россов пополнились на 387 
новых членов партии, а на 1 
января 2022 года на учёте в 

в конкурсы и проекты, ин-
формационному сопрово-
ждению работы местного 
отделения и т.д.

Далее делегаты конфе-
ренции проголосовали за 
внесение изменений в со-
став местного политическо-
го совета. С комментариями 
по данному вопросу к пар-
тийцам обратился замести-

приёмные депутатов ра-
ботают как общественные 
приёмные партии.
CЦИФРЫ И ФАКТЫ 
– Об эффективности 
этой формы работы 
свидетельствует тот факт, 
что за отчётный период в 
приёмные наших депутатов 
обратилось 1 550 граждан, 
ими проведено 226 приёмов. 
Из всех обращений 87,3 
% решено положительно, 
а 358 граждан получили 
консультативную помощь, 
– подчеркнул Максим 
Афанасьев. По его мнению, 
это тоже важный аспект, 
который влияет на отношение 
тоболяков к партии.

В своём докладе секре-
тарь также сделал акцент 
ещё на одном из наиболее 

местном отделении состоит 
1 596 членов партии, работа-
ют 56 первичных отделения. 

«Одной из наших при-
оритетных задач была и 
остаётся реализация наци-
ональных проектов», – отме-
чалось в докладе. Здесь, по 
словам секретаря, сложи-
лась стройная схема рабо-
ты: ответственные за парт-
проекты кураторы, отчёты, 
и как результат – значимый 
вклад проектов «Народный 
контроль», «Городская сре-
да», «Безопасные дороги» 
и т.д. в формирование ком-
фортной городской среды. 

В докладе также удели-
ли внимание волонтёрской  
деятельности, вовлече-
нию первичных отделений 

тель секретаря политсовета 
Михаил Никитин. 

– Произошла ротация по 
уставу. Это очередной уро-
вень партийной работы для 
тех, кого сегодня вывели из 
политсовета, мы будем по-
прежнему всех привлекать 
к партийной деятельности, 
участию в рабочих группах, 
– подчеркнул он.

Ещё одним вопросом по-
вестки дня стало избрание 
делегата на конференцию 
Тюменского регионально-
го отделения партии. Боль-
шинством голосов решили, 
что Тобольск на ней будет 
представлять директор пе-
дагогического института 
Сергей Шилов.

俯eВера ХОХЛОВА

Семнадцать лет в парикма-
херском искусстве. Свыше 50 
пройденных курсов повышения 
квалификации и мастерства, 
собственный авторский метод 
обучения, сотни (а скорее даже, 
тысячи) благодарных клиентов 
и уже несколько десятков от-
личных мастеров, прошедших 
подготовку в её школе красоты, 
при этом добавьте ещё троих 
детей – в этом вся Марина Козья-
кова с её постоянной неуспоко-
енностью в профессии и стрем-
лением стать лучше.

– Парикмахерское искусство 
– это профессия всей моей жиз-
ни. Мне всегда было мало просто 
стричь и красить, хотела большего, 
хотела быть очень хорошим специ-
алистом, к которому человек один 
раз пришёл и больше не уходил, – 
с неподдельной искренностью го-
ворит Марина.

Сегодня она успешный и про-
дуктивный предприниматель и 
руководитель собственной Шко-
лы-студии красоты «PRO-волосы», 
профессиональный наставник и 
счастливая многодетная мама, 
но ничего в её жизни и становле-
нии как профессионала гладко не 
было. Даже у таких целеустрем-
лённых, настойчивых, сильных и 
неутомимых, как она, людей слу-
чаются безнадёжные и отчаян-
ные, казалось бы, ситуации. 

«Много лет я проработала в 
найме, потом стала брать часть 
помещения в аренду, оформила 
ИП и начала полностью работать 
на себя. В декретах мне удава-
лось побыть не больше полуто-
ра месяцев: и клиенты не позво-

НАЦПРОЕКТ «ПОДДЕРЖКА ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА»

Школа красоты 

ляли долго отдыхать, и работу 
свою люблю. Но спустя 4 года, 
когда уже работала на себя, у ме-
ня начался кризис – я вдруг поня-
ла, что перегорела в профессии, 
– честно признаётся Марина Ко-
зьякова и сегодня с содроганием 
вспоминает тот сложный пери-
од. – Представляете, как это тя-
жело?! Ведь вся твоя жизнь – это 
профессия. Ты живёшь, кажется, 
ради неё, ради людей, и вдруг пе-
регораешь… Наверное, это случи-
лось от усталости, от бесконечного 
потока клиентов, когда работаешь 
24 на 7 и нет никакой личной жиз-
ни. Каких только мыслей тогда не 

было, думаю – не могу я быть бух-
галтером или юристом, я только 
умею хорошо стричь, причёсы-
вать, красить, работать руками. 
Как жить дальше?!»

Вот на этом самом тяжёлом эта-
пе и пришла ей в голову гениаль-
ная (как это стало понятно по про-
шествии времени) идея – создать 
собственную школу парикмахе-
ров. В принципе, Марина изна-
чально задумывалась и мечтала 
делиться своими накопленными 
на многочисленных курсах зна-
ниями и опытом с начинающими 
мастерами. А во время личного 
кризиса уже начала действовать 
решительно и основательно: раз-
работала собственную систему, 
как учить мастерству парикмахе-
ра с нуля, ставить руку, расписала 
программы. На одном из практи-
ческих занятий в большом горо-
де задала вопрос педагогу – поче-
му они не приезжают в Тобольск 
учить тех, кто хочет расти в про-
фессии, зная, что желающих у нас 
немало. «Приезжали бы с удоволь-
ствием, но у вас нет подходящей 

площадки», – ответил ей педагог. 
Так и родилась в сентябре 2021 

года в нашем городе достойная 
площадка для обучения и повы-
шения квалификации парикма-
херов –  школа-студия красоты 
«PRO-волосы» Марины Козьяко-
вой в 9 микрорайоне (дом 3 «а»). 
Хотя открытие школы красоты 
планируется в конце февраля, 
когда будут завершены послед-
ние штрихи в этом помещении, 
которое ей удалось обустроить, 
в том числе благодаря гранту 
СИБУРа в 300 тысяч рублей. Ма-
рина Козьякова стала одним из 
пяти победителей «Школы соци-
ального предпринимательства» 

(ШСП, совместный проект ком-
пании СИБУР, Инвестиционного 
агентства Тюменской области и 
фонда «Наше будущее»), где про-
шла бизнес-обучение и успешно 
защитила свой проект по созда-
нию школы-студии красоты. 

– У меня ведь только с третье-
го раза получилось пройти обуче-
ние в ШСП и защитить свой проект. 
Первый раз посчитала, что я ещё 
не готова: ни помещения нет, ни 
разработанной программы – с чем 
я приду? С идеей только? На следу-
ющий год родила ребёнка, опять не 
смогла. И вот в сентябре 2021 года 
всё сложилось. За два месяца у нас 
была классная прокачка, до этого я 
совершенно, оказывается, не уме-
ла считать, работать с цифрами как 

предприниматель. Здесь дали 
понять, чего я хочу конкретно 
и реальна ли моя школа кра-
соты, в голове всё плавало до 
этого. Составили бизнес-план, 
расписали финмодель школы. 
И со стороны увидела, что всё 
реально! – делится Марина 
Козьякова.

Весьма  вовремя пред-
приниматель затеяла свою 
парикмахерскую школу-
практику, ведь с этого го-
да техникумы и колледжи 
отказались от этих курсов 
– стандарты образования 
просто не успевают за но-
выми тенденциями в парик-
махерском искусстве (до 
недавних пор там учились 

по книжкам прошлого века). И 
теперь этому делу молодые лю-
ди смогут научиться лишь в та-
ких школах и на курсах, как у 
Марины Козьяковой. И её под-
ход к обучению впечатляет: она 
учит не просто стрижкам, а ум-
ным стрижкам, у всех разное 
строение черепа, форма лица, во-
лосы и вихры. Все эти моменты 
должны учитываться и визуаль-
но с помощью причёски, стриж-
ки, цвета волос можно украсить 
человека. Все тонкости не опи-
шешь – лучше самому побывать 
на её занятиях.

– Если ученик заходит ко мне на 
полный курс по стрижкам, базо-

вым окрашиваниям, модным рас-
тяжкам, то через год я выпускаю 
специалиста высокого класса. По-
ка не буду уверена в каждом, не 
дам свои сертификаты, а то спро-
сят у них: где учились? – У Козьяко-
вой! И что тогда будет через год с 
моей школой… А ещё не люблю, ког-
да не вижу в глазах мастера, что он 
стремится сделать женщину кра-
сивой, ему совсем неинтересно, он 
денег хочет заработать. У меня так 
не пойдёт! – бескомпромиссно за-
ключает Марина Козьякова.

А её постоянные клиенты под-
тверждают. «Она делает как для 
себя, будто себе образ ищет. И та-
кое отношение к каждому кли-
енту, она несёт личную ответ-
ственность за репутацию своего 
заведения», – говорит основатель 
Тюменской общественной орга-
низации многодетных и успеш-
ных мам «Юнона» Ольга Кийко. 

И руководитель Тобольского 
отделения Торгово-промышлен-
ной палаты Марина Родионова, 
побывав в гостях у коллеги и но-
вого представителя ТПП, посове-
товала зарегистрировать назва-
ние своего бренда. «Это нужно, 
чтобы в дальнейшем можно бы-
ло упаковать франшизу школы, 
а также избежать плагиата, ког-
да твоё название возьмёт другая 
школа или салон, оказывающие 
некачественные услуги. А все 
претензии и критику придётся 
расхлёбывать тебе. И второй мо-
мент – государство всё стандар-
тизирует, чтобы вывести бизнес 
из тени, и установить честную 
конкуренцию. Скоро качествен-
ные профессиональные товары 
можно будет купить только, ес-
ли у тебя есть патент. Возможно, 
в дальнейшем для запатентован-
ных брендов и профессионалов 
будут льготы», – пояснила Мари-
на Родионова. 

Совсем скоро в Тобольске от-
кроется настоящая школа парик-
махерского искусства, где будет 
преподавать не только Мастер, 
Профессионал своего дела Мари-
на Козьякова, но и опытные при-
езжие педагоги.

俯eНаталья ЮРЬЕВА
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